

令和3年8月25日

保護者の皆さま

大阪市立放出小学校

校長 信貴通子

水遊び・水泳運動の授業について

平素より本校教育にご理解とご協力を賜りましてありがとうございます。

水泳学習について、本校プールの底の損傷のため、1学期は実施することができませんでしたので、2学期実施予定で職員一同準備を進めてまいりました。

しかし、新型コロナウイルス感染症の日々の報道等をみましても、以前とは違って子どもに感染しやすいとの報告もあがっているところでございます。そこで、大阪市教育委員会とも相談したうえで、今年度の水遊び・水泳運動の授業については、実施しないことといたします。

今後、学習指導要領（体育科）にあげられています事故防止等の観点からの指導につきましては、各教室にて、体育科の授業の中で行うことといたします。

1～5年生までの児童につきましては、昨年度および今年度水遊び・水泳運動の授業を実施できていないことを含めて、令和4年度の学習を丁寧に進めてまいります。また、6年生につきましては、水泳運動の授業が実施できていない旨、接続中学校である放出中学校にもお伝えさせていただきました。

保護者の皆様におかれましては、水遊び・水泳運動の授業実施に合わせて、たくさんのご準備をしていただいたことと存じます。本当に申し訳なく心よりお詫び申しあげます。

最後になりましたが、先日まで2学期の水泳学習を実施するように予定しておりましたので、学年だより等の記述の中で、水遊び・水泳運動の授業等の記載が残っていたり、あるいは、二重線で削除しているだけのものがあつたりしているかと存じます。合わせて、お詫び申しあげます。